



Pièces	4 Pièces
Référence	84820827
Prix	1 550 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Estelle vous présente face à la "Coulée Verte", cet appartement d'angle luxueusement rénové dans un immeuble de bon standing, au calme. Il bénéficie d'une belle terrasse et offre une vue dégagée depuis toutes les fenêtres. Localisation : Idéalement situé au cœur de Nice, à quelques pas de la Coulée Verte, à proximité immédiate des commerces, plages, restaurants, transports, ainsi que du célèbre « Cours Saleya », cet appartement se trouve dans un immeuble sécurisé. Il est proche des commerces, des transports et de toutes les commodités, offrant ainsi un confort de vie exceptionnel, permettant de ...

Estelle presents opposite the "Coulée Verte," close to shops, beaches, restaurants, transport, also famous "Cours Saleya », this luxuriously renovated corner apartment, situated in a quiet, high-standard building. It features a beautiful terrace and offers unobstructed views from all the windows. Location: Ideally located in the heart of Nice, just steps from the Coulée Verte, this apartment is in a secure building. It is close to shops, public transportation, and all amenities, providing exceptional living comfort and allowing you to do everything on foot. Description: This bright and ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

